

# ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



*¡ASPEFAM saluda al  
Docente Universitario en su día!*

**11 DE JULIO**

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda fraternalmente a los docentes de las universidades del país con motivo de conmemorarse este 11 de julio el Día del Docente Universitario. En nombre de las facultades de medicina, enviamos un saludo especial a todos los docentes universitarios que con su sapiencia y compromiso contribuyen a la formación científica, ética y humanística de los futuros médicos que nuestra sociedad requiere.

Lima, 11 de julio del 2023

**Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado**  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



siguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



siguenos:  
[aspefam\\_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



siguenos:  
[aspefam\\_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)